Relatório

Registo de descrição

Data relatório 2024-05-19

Registo PT/CMMLG/GCMLG/MLG18/002696 - LIMA, Frederico Augusto

Nível de descrição

Código de referência PT/CMMLG/GCMLG/MLG18/002696

Título LIMA, Frederico Augusto

Dimensão e suporte 1 pá

Entidade detentora CÂMARA MUNICIPAL DE MELGAÇO

Âmbito e conteúdo

LIMA, Frederico Augusto. Filho de João Correia dos Santos Lima e de Emília Perfeita da Rocha Gonçalves de Sá e Sousa, negociantes no Campo da Feira de Fora. N.p. de António Correia dos Santos e de Joana Maria, de São Pedro de Vila Chã, Oliveira de Azemeis; n.m. de Matias Gonçalves e de Clara da Rocha, de Melgaco. Nasceu a 23/1/1851 e foi batizado na igreja de SMP a 27 desse mês e ano. Padrinhos: João J. A. Cunha e sua esposa, Maria Josefa Torres de Araújo, moradores em São Julião, Vila. // Teve comércio onde mais tarde se instalou a farmácia Durães, e foi também uma espécie de banqueiro. // A 2/9/1884 foi concedido o exequatur à sua nomeação para vice-consul da Turquia em Melgaço . // Em Março de 1894 tomou posse de administrador do concelho (também chegou a ser substituto de Fulgêncio A. C. Brito). // Foi agraciado pelo governo espanhol com a comenda de Isabel a Católica, a 8/1/1895, por ter sido vice-consul de Espanha em Melgaço. // Além de comerciante de prestígio foi provedor da SCMM de 1900 a 1927 e juiz substituto de 1900 a 1910 . // Em 1908 era viceconsul da Turquia e em 1913 vice-consul do Império Otomano em Melgaço . // A 20/10/1912 foi reeleito provedor da Santa Casa da Misericórdia . // A 6/6/1915 foi eleito provedor da Santa Casa da Misericórdia de Melgaco. Tinha por secretário João Pires Teixeira, e por tesoureiro Justiniano António Esteves. Os vogais eram: Manuel José Lopes, Joaquim do Carmo A. Barros, Aurélio Araújo Azevedo, e Duarte Augusto de Magalhães. // «Parabéns a Frederico Augusto dos Santos Lima por ter sido agraciado com 500\$00 na lotaria de Santo António.» // «PROCURATÓRIO - Temos o prazer de noticiar aos nossos (...) leitores que o Ex.mo Sr. FASL, nosso prezado amigo e probo negociante, é nesta Vila o agente do nosso Procuratório que na cidade do Rio de Janeiro acaba de abrir o Sr. Ernesto Gomes de Castro.» // Em 1916 era presidente dos representantes do comércio da Vila de Melgaço. Os seus colaboradores eram: Francisco Pires (vice-presidente), António Joaquim Esteves, Aurélio Araújo Azevedo, António Luís Fernandes, António Gonçalves de Matos, José Cândido Lopes, Francisco de Sousa Cardoso, todos vogais. // Em 1920 esteve muito doente . // O jornal veicula a má notícia: «Princípio de incêndio na casa de FASL, tesoureiro da Câmara Municipal de Melgaço (*), agente bancário.» // Embora sendo homem de negócios, com algumas posses, nunca se casou! No entanto, teve a sua namorada, Elisa Augusta Esteves, na qual gerou dois filhos: Frederico Augusto e Ângela Merícia, que não perfilhou, nem lhes deixou nada quando morreu, salvo erro. // Faleceu a uma quinta-feira, na sua residência à Praça da República, a 10/2/1938. . /// (*) Em Janeiro de 1918 já aparece como tal.

Idioma e escrita

Unidades de descrição relacionadas

(Diário do Governo n.º 203, de 8/9/1884), (Jornal de Melgaço n.º 776, de 25/3/1909), (Correio de Melgaço n.º 36), (Correio de Melgaço n.º 21, de 27/10/1912), (Correio de Melgaço n.º 152), (Jornal de Melgaço n.º 1090, de 1/7/1915), (Jornal de Melgaço n.º 1115, de 3/2/1916), (Correio de Melgaço n. 187, de 20/2/1916), (JM 1311, de 14/11/1920), ("Melgacense" n.º 123, de 16/9/1928), (Notícias de Melgaço n.º 386, de 17/2/1938)